

## 難読地名 西の横綱とタッグ 兵庫県宍粟市との連携で匝瑳市をPR

本市のご当地ヒーロー「ハリキリ戦隊ソーサマン」が6月3日、兵庫県宍粟市で開催された「さつき祭り」のステージショーに登場し、宍粟市のキャラクター「しーたん」と共演しました。

地名研究家・竹内正浩氏による著書「日本の珍地名」(文春新書)の難読・誤読地名番付で、東西の横綱に選ばれている匝瑳市と宍粟市。これを逆手に取り、宍粟市とタッグを組んで市名をPRしようと今年度から交流が始まりました。



東西横綱の強力タッグが実現



ソーサマンと共に演じた宍粟市の「しーたん」

今回の「さつき祭り」は、両市にとって初めての交流イベントとなりましたが、多くの宍粟市民の皆さんからソーサマンへ熱い声援が送られていました。

なお、次回は11月1日(木)に八日市場ドームで開催される「県観光物産大会」に、宍粟市から「しーたん」が参加する予定です。

## 2年ぶりの開催 第6回市消防操法大会

市役所南側駐車場で6月3日、昨年震災の影響で見送りとなっていた第6回市消防操法大会が開催され、消防団員たちは日ごろの訓練の成果を発揮し、正確で素早い演技を披露しました。その結果、ポンプ車操法の部では中央分団第4部、小型ポンプ操法の部では中央分団第5部が最優秀賞を受賞しました。

上位の結果は次の通りです(敬称略)。

なお、各操法の部の上位2ヶ部は、旭市で開催される第52回海匝支部消防操法大会に本市の代表として出場します。



ポンプ車操法の部最優秀賞・中央分団第4部



小型ポンプ操法の部最優秀賞・中央分団第5部

### ◆ポンプ車操法の部(出場10ヶ部)

【団体表彰】最優秀賞…中央4部 [168.5/47/59] 優秀賞…中央6部 [158.0/47/60] 優良賞…中央1部 [150.0/51/65]

【最優秀個人表彰】指揮者…宇井一志(中央4部) 1番員…片岡徳彦(中央4部) 2番員…古作考司(中央6部) 3番員…太田康博(中央1部) 4番員…伊藤幸司(中央1部)

※団体表彰〔得点/第1線タイム(秒)/第2線タイム(秒)〕

### ◆小型ポンプ操法の部(出場16ヶ部)

【団体表彰】最優秀賞…中央5部 [84.5/41] 優秀賞…匝瑳2部 [75.0/45] 優良賞…野栄1-1部 [74.5/40] 敢闘賞…飯高2部 [71.0/42] 努力賞…豊和2部 [66.0/39]

【最優秀個人表彰】指揮者…船山和己(匝瑳2部) 1番員…山下正則(中央5部) 2番員…山崎一義(匝瑳2部) 3番員…越川和久(中央5部)

※団体表彰〔得点/タイム(秒)〕



## 古代の知恵と技を学ぶ 須賀小で土器作り

須賀小で6月5日と11日、12日、同校6年生38人が縄文土器作りを体験しました。児童たちは、市生涯学習課職員の指導を受けながら粘土で個性的な形の器を作成し、さらにその表面に貝殻や縄などで模様をつけました。

これらの土器は11月頃まで乾燥させた後、野焼きをし、完成する予定です。

## 色鮮やかな作品ズラリ さつき展示会

八日市場公民館で6月1日～3日、市観光協会主催の第37回八日市場さつき展示会が開催されました。丹精込めて育て上げた美しい作品の数々は、多くの来場者を魅了しました。

なお、各賞の受賞者は次の通りです（敬称略）。

**さつき会会長賞**…山中昭清「暁天」 **県知事賞**…玉沢正勝「日照の光」 **市長賞**…椎名正司「日光」 **市議会議長賞**…飯田輝男「星の輝」 **市観光協会長賞**…椎名章「愛の月」



さつき会会長賞を受賞した山中さんの作品「暁天」



いざという時のため  
共興地区で津波避難訓練

避難中にけが人が出た想定で行われた応急処置訓練

共興小学校で6月17日、共興地区を守る会（伊藤清会長）主催による津波避難訓練が行われました。当日は、銚子沖を震源とする震度6弱の大地震が発生したという想定で地区民約300人が小学校へ避難。役員の誘導により校舎3階までの避難ルートを確認していました。なお、後半には、東日本大震災の被災者である仲條富夫氏（旭市飯岡地区社会福祉協議会会長）を講師に招いての講演会が行われ、参加者たちはその体験談に熱心に耳を傾けていました。

## 健康は日ごろできる運動から 栄いきいきげんき倶楽部

東栢田コミュニティセンターで6月7日、栄いきいきげんき倶楽部が始まりました。栄地区をモデルとして、介護を必要としない暮らしが続けられるよう、運動やお口のケア、脳の若返りなど元気の秘訣を学ぶ教室が、東栢田と堀川浜のコミュニティセンターで毎月1回開催されます。

1回目は櫻田寿美子講師による「イスに座ってできるストレッチ体操」。集まった23人の参加者は基本的な動きを覚えた後、音楽に合わせながら体を動かし「とても体が軽くなった、家ができる運動だから覚えて帰ろう」と話していました。



「足を伸ばして、爪先を上げて」と指導する櫻田講師